

272	UTBM service communication	Le Pays	15 septembre 2013
		Belfort	Optymo 2 - mobilité du futur - Nathalie Griesbeck

## Une députée européenne sur le réseau Optymo

Nathalie Griesbeck, députée européenne originaire de Lorraine, et membre de la commission Transports au Parlement européen, a découvert Optymo 2, vendredi après-midi, aux côtés de Christophe Grudler. Après avoir discuté avec « *des usagers mécontents, place de la République* », précise le candidat Modem, elle est allée (en bus ?) participer à une table ronde sur les transports à l'UTBM de Sévenans, à laquelle était également invité... Christian Proust, président du SMTC, maître d'œuvre d'Optymo.

*« Ce dernier a laissé entendre qu'il n'avait pas obtenu, jusqu'à présent, des subventions de l'État et de l'Europe et que cela ne le gênait pas, car cela lui permettait d'être libre pour conduire Optymo comme il l'entendait », raconte Christophe Grudler, qui a demandé à son amie la députée de jeter un œil sur les dites subventions, histoire « de voir comment alléger, l'année prochaine, ce fardeau financier que représente Optymo 2 sur les particuliers et les entreprises ».*